

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO PLENO

Mislata, a 9 de octubre de 2016

Hora: 11,00

Lugar: Salón de Sesiones de la Casa Consistorial

Para proceder a la celebración de la sesión extraordinaria, debidamente convocada, se reúnen en sesión pública, bajo la presidencia del Sr. Alcalde, D. Carlos Fernández Bielsa, los Concejales:

- DÑA. MARÍA LUISA MARTINEZ MORA
- DÑA. JOSEFA LUJÁN MARTÍNEZ
- D. JOSÉ LUIS GARCÍA GARCÍA
- D. ALFREDO CATALÁ MARTÍNEZ
- DÑA. CARMEN LAPEÑA BUENO
- D. JOSÉ FRANCISCO HERRERO MONZÓ
- D. ANTONIO ARENAS ALMENAR
- DÑA. TERESA PEÑARRUBIA GIL
- DÑA. ANA MARÍA JULIÁN RUIZ
- D. JOAQUÍN MORENO PORCAL
- DÑA. MARÍA DEL CARMEN TARÍN DARROCHA
- D. JAVIER SANTES ALPUENTE
- DÑA. DOLORES HORTELANO RAMON
- D. JAIME LÓPEZ BRONCHUD
- D. ANTONIO SANCHIS NAVARRO
- DÑA. JOSEFINA SAIZ GÓMEZ
- D. ALEJANDRO MARTÍNEZ MONTORO
- D. FERNANDO GANDÍA ESCORIHUELA
- D. JAVIER GIL I MARÍN
- D. JOSÉ MARÍA GONZÁLEZ MURGUI

Asistidos por D. Roberto Vallés Villena, como Secretario acctal. de la Corporación.

ÚNICO: ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS CON MOTIVO DEL 9 DE OCTUBRE.

Toma la palabra el Sr. Alcalde, y dice:

"Muy buenos días a todos y todas.



Bienvenidos y bienvenidas, corporación municipal, representantes del tejido asociativo de Mislata, representantes de las fallas, vecinos y vecinas.

Abrimos de nuevo las puertas del Salón de Plenos del de esta Casa de la Villa en el día grande de todos los valencianos y valencianas;

El Nueve de octubre se ha convertido con el paso del tiempo en la efeméride más reivindicativa de los valencianos. Una conmemoración que significa hablar en voz alta de lo qué somos y de lo que hacemos, y mostrar nuestra energía para liderar los cambios que hoy pide la sociedad.

En este momento histórico que vivimos, de tensión por la confrontación de políticas territoriales de nuestro Estado, lo que necesitamos es más diálogo, más cohesión, y más consenso que nunca.

Es momento de unir intereses y no fracturar; es momento de unir personas y no de separarlas. Con ese objetivo tenemos que trabajar, y lo tenemos que hacer con altura de miras, con proyección de futuro, con sentimiento, pero también con tino y sentido común.

Porque está en juego nuestro crecimiento, el progreso y el avance de la sociedad valenciana en su conjunto.

El valencianismo tiene que estar vivo en su sentido más pragmático: tenemos que continuar, desde ciudades como la nuestra, desde las renovadas instituciones públicas valencianas, desde ayuntamientos, Diputaciones y Generalitat, defendiendo lo que hacemos bien, lo que somos capaces de ofrecer en el mundo.

Así, todos juntos, crearemos una imagen más acertada de lo que somos, lejos de la mala reputación que nos daban algunas noticias del pasado.

Los valencianos y valencianas somos emprendedores, somos líderes en industria y artesanía, somos innovadores y protagonistas de cambios tecnológicos, científicos y médicos.

También somos grandes deportistas, personas luchadoras para mejorar cada día. Y por supuesto, también somos creativos y desarrollamos nuestro talento artístico en todo el mundo.

Tampoco habríamos de restar relevancia al hecho que somos grandes defensores de nuestra identidad; nuestra lengua, nuestra historia, nuestra cultura.



Miramos al pasado, pero también al futuro: hemos sabido dar pasos adelante, y los valencianos nos mostramos como una sociedad moderna y adalid.

Somos pueblos y ciudades que hemos adquirido grandes conocimientos y hemos aprovechado la formación y la cultura para expresar lo mejor de nosotros.

Así, ofrecemos al mundo un gran abanico de convocatorias y exhibiciones culturales, un buen número de museos y centros, instituciones públicas y privadas, que trabajan para conservar y dignificar nuestro patrimonio, nuestras artes plásticas, nuestra música, nuestras fiestas y nuestra historia.

Desde Mislata, trabajamos de buena gana para realzar nuestra cultura, recuperarla y hacerla accesible a todas las personas, especialmente a aquellas que no tienen oportunidad de acceder al arte, la música y el teatro en la calle.

Es por eso que mantenemos nuestros certámenes con el mayor lucimiento y excelencia. Nuestro concurso Vila de Mislata, nuestro consolidado festival Mislata Arte en la Calle, y nuestras múltiples oportunidades de acceder a muestras culturales. Y este año sumamos la recuperación de nuestra Bienal de Arte Contemporáneo.

Una cita con la cultura que hará un recorrido por el casco histórico de Mislata, ligado a la figura de nuestro artista más internacional, e hijo predilecto de Mislata, Miquel Navarrro.

Además tenemos que agradecer a todas las personas que se esfuerzan día a día a llevar más lejos el nombre de Mislata, y ganar eco en ámbitos académicos, profesionales, culturales y deportivos. Esas personas, insignes de talento, de vitalidad y de iniciativa, nos han ayudado a configurar la ciudad que hoy somos, a conformar el colectivo que hoy integra a todos los ciudadanos y ciudadanas. Ellos y ellas nos sirven de ejemplo para continuar mejorando.

Desde Mislata, miramos hacia el futuro con optimismo, y cómo dice un de nuestros poetas más reconocidos dentro y fuera de Mislata, Pere Bessó, en uno de sus poemarios:

"És temps de llevar el cos cap a la llum, d'obrir les mans d'altres sandemáns".

Porque sin futuro no seremos nada, y ahora es tiempo de construirlo TODOS A UNA VOZ.

Muchas gracias.



Bien dicho esto, hoy me complace nominar a las personas que recibirán las Distinciones Honoríficas del 9 De Octubre de 2016 en Mislata.

Nuestro Ayuntamiento, reunida hoy la corporación municipal en este Pleno Extraordinario, ha decidido considerar merecedores de las Distinciones Vila de Mislata del año 2016 a:

En primer lugar a **Marta García Martín**

Por su brillante trayectoria en el deporte de ajedrez, representando en Mislata en ámbito nacional e internacional. Una cuadruple campeona de España y subcampeona de Europa en 2016.

En segundo lugar a la Asociación Cultural Coral Ramón Ibars,

Con motivo de su vigésimo quinto aniversario y su contribución a la difusión del canto polifónico en Mislata.

Por último hacemos entrega de la Distinción al **Doctor José Mir Pallardo**

Por su contribución, con proyección internacional, en la cirugía hepatobiliopancreática y el trasplante hepático. Muchas gracias Doctor

Enhorabuena a todos los galardonados, y muchas gracias a todos y todas para asistir a esta entrega de distinciones Vila de Mislata, una cita ya reseñable en nuestro calendario, con la que celebramos el Nueve de octubre en nuestra ciudad, con vuestra presencia estamos dando fuerza al talento, a la creatividad y a la ilusión para continuar trabajando, y con estos reconocimientos ayudamos a fijar los objetivos para proyectarnos como ciudad avanzada y talentosa.

Gracias a todos para hacernos sentir orgullosos de ser mislateros y mislateras!!!

Y para acabar quiero concluir con una cita del testamento del Rey En Jaume en mil doscientos setenta y seis que tiene que darnos fuerzas para trabajar de manera valiente y decidida en la construcción de políticas para las personas: "Amad y proteged a todas las personas y al pueblo. Haced reinar la justicia y velad para que los grandes no opriman a los pequeños".

Muchas gracias y feliz 9 de Octubre".



Toma la palabra el Sr. Mir Pallardó y dice:

"Excelentísimo Sr. Alcalde, autoridades, familia, amigos, señoras y señores."

Hoy es el día grande para los valencianos y este momento Mislata lo escenifica.

Quisiera, en primer lugar, dar las gracias en nombre de los galardonados Asociación Cultural CORAL Ramón Ibars a la jovencísima Marta García Tartín, Campeona de España y Subcampeona de Europa de Ajedrez y en el mío propio, al Sr Alcalde y corporación municipal, por habernos elegido entre tantos otros que serían, al menos, merecedores de este galardón.

Es un día tan especial, que hemos sido capaces de romper tópicos, como el de ser profeta en nuestra tierra. Para mí, en particular, este lugar tiene una especial motivación, pues lo visitaba repetidas veces durante mi infancia cuando aún era "La Casa Gran", de la que guardo muy gratos recuerdos, además estamos muy cerca de la Morería donde al parecer toda Mislata me vio nacer.

Gracias Mislata por hacernos presentes en tu historia y con un galardón que nunca olvidaremos y que, como valencianos, nos llena de orgullo.

Que este premio, Marta García Tartín sirva para que tu futuro se llene de éxitos y hagas de Mislata un referente.

A la Asociación Cultural CORAL Ramón Ibars, que continúe sus éxitos y que Mislata, que ha sido siempre ciudad musical y de artistas, continúe formando maestros.

Y a mí en concreto, me habéis dado mucha ilusión y la energía necesaria para ir acumulando años de juventud. Porque, tengamos en cuenta, no es viejo quien pierde su cabello, sino aquel que pierde el entusiasmo y la ilusión.

Hoy, en estos momentos tan emotivos, tengo que decir en nombre de todos los galardonados y el mío propio, gracias Mislata porque siempre te llevaremos dentro de nosotros.

Gracias a todos ustedes porque con su presencia hacen más importante este evento".

Y no habiendo más asuntos que tratar, de orden de la Alcaldía-Presidencia se levanta la sesión, siendo las once horas y veinticinco minutos, de todo lo cual se extiende la presente acta que firma el Alcalde-Presidente, conmigo el Secretario que doy fe.



EL ALCALDE,

EL SECRETARIO